

20-IV-88

EL HERALDO
DE MEXICO

Los Vecinos de Milpa Alta sí Desean la Entrada de R-100

Por Teresa Cárdenas Villordo

Los habitantes de la delegación de Milpa Alta, a través de la Junta de Vecinos, encabezada por Eutimio Galicia Villa, exigieron al responsable de esa jurisdicción, Manlio Fabio Murillo Soberanis, que no ceda ante las presiones ejercidas por un pequeño grupo de habitantes de San Pedro Actopan, que se opone a la construcción de un módulo de autobuses de la Ruta 100 y que vendría a resolver el grave problema que la comunidad enfrenta por la falta de transporte público a costos accesibles.

Afirmaron que es falso que el total de los habitantes (210 mil) de los 12 pueblos, que conforman la demarcación, se opongan a la construcción de dicho módulo, debido a que

se oponen, están deteniendo intereses personales y no los de la comunidad, quien a diario enfrenta la grave problemática de carecer de transporte o, en su defecto, tener que utilizar los llamados colectivos que cobran entre mil y mil 500 pesos por llevarlos de su lugar de origen a Xochimilco o al Metro de Tasqueña.

En este sentido, apuntaron que los argumentos que manejan quienes se oponen a la construcción del módulo, son falsos porque al contrario de lo que afirman, el módulo, que se tiene proyectado para dar cabida a 150 autobuses, "no romperá el equilibrio ecológico de la región, debido a que Milpa Alta cuenta con 27 mil hectáreas

dijeron estamos conscientes de que no se trata de un acto de prepotencia gubernamental, sino de una solución largamente esperada y de un legítimo anhelo de la comunidad de contar con un transporte público digno, suficiente y a precios accesibles".

Señalaron que, quienes

y el módulo ocupará tan sólo 2 de ellas, por lo que de ninguna manera desvirtúa la finalidad de las tierras".

Eutimio Galicia mencionó, además, que la alternativa que proponen los opositores, es prácticamente imposible porque no hay lugar para ellos,